

Einbruch in die Stadtteilschule Kirchwerder

Kirchwerder. Ein lautes Scheppern riss die Nachbarn der Stadtteilschule Kirchwerder in der Nacht zum Montag aus dem Schlaf. Um 3.26 Uhr riefen sie die Polizei. Als die Beamten auf dem Schulgelände am Kirchwerder Hausdeich eintrafen, sahen sie schnell: Jemand hatte die Fensterscheiben im Bereich der Schulleitung eingeschlagen, Lehrerzimmer und Sekretariat durchsucht. Die Täter waren allerdings schon verschwunden, die Sofortfahndung blieb erfolglos. *upb*
